

鳥栖商進路室だより

令和5年度 7月号



じめじめとした日が続き、気温も高くなってきました。暑さに慣れるまでは体調を崩しがちです。こまめな水分補給と、体調管理をしっかりと行い、元気に毎日を過ごしましょう！

3年生は、いよいよ進路を決定する時期となりました。自分としっかり向き合い、保護者さんや先生方と相談しながら進路実現に向けて積極的に行動していきましょう。

1・2年生は先輩方の姿を見ながら、自分の将来をイメージして欲しいと思います。そして、自分の強みを増やすために、勉強や部活動などに励んでいきましょう。

4年ぶりの インターン シップ！



7月4・5・6日の3日間で、4年ぶりに2年生のインターンシップが実施されました。

ここ数年、コロナ禍で学校外部の方々との交流が難しい時期が続いていましたが、多くの事業所様にご協力いただき貴重な体験をさせていただきました。学校では学ぶことのできない「働くことの大変さや大切さ」、「社会人としてのコミュニケーションの取り方」など、多くの学びがあったのではないのでしょうか。なかには自分の未熟さを感じた人もいるかもしれません。今回の経験を思い出して終わらせないように、しっかりと振り返りをして今後の学校生活に大いに活かして欲しいと思います。また、これを機会に自分の将来のために、日々レベルアップしていけるように励んでいきましょう！

今後、インターンシップの報告会が計画されています。1年生のみなさんは、先輩方の体験を聞いて、今後の参考にして欲しいと思います。

求人票の受付開始！！

7月3日から求人票の受付が開始され、今年も多くの企業様に求人をいただいています。日々求人票は増えていきますので、こまめに確認しましょう。応募前職場見学の申込みも受け付けています。報・連・相を意識し、時間に余裕をもって行動しましょう。

現在、多くの企業様が来校されています。いつも通り、気持ちの良い挨拶・丁寧な掃除を心がけてください！皆さんの心がけで、鳥栖商業をさらに魅力ある学校にしていきたいと思います！

